

## Schimmel ohne Gift beseitigen

Die Vallovapor GmbH, Berlin, Dienstleister in der Schimmel-, Keim- und Geruchsbeseitigung, bietet ein innovatives Verfahren an, das mittels trockener Kaltvernebelung in geschlossenen Räumen sowohl Raumluft als auch Oberflächen schnell, ungiftig und nachhaltig desinfiziert. Laut Unternehmensangaben lässt sich mit den meisten Verfahren der Schimmel nicht vollständig und endgültig entfernen. Nach der Behandlung mit chlorhaltigen Mitteln zum Beispiel kommt der Schimmel bald wieder zurück. Wird er durch den Einsatz giftiger Chemikalien an der Oberfläche abgetötet, leben die Schimmelsporen weiter, die tiefer in den Strukturen liegen und noch in der Raumluft vorhanden sind. Auch dann wird das Malheur nach ein paar Wochen wieder sichtbar. Und: Besonders die chemischen Verfahren gefährden die Gesundheit der Bewohner.

Wirksam und ungiftig dagegen ist nach Angaben von Vallovapor die neuartige Vernebelung zur Schimmelbekämpfung. „Klinische Studien haben nachgewiesen, dass die Behandlung für Mensch und Tier gesundheitlich absolut unbedenklich ist“, sagt Geschäftsführer Martin Urbanek. „Der Wirkstoff ist außerdem geruchs- und geschmacksneutral. Chemie kommt garantiert nicht zum Einsatz!“

Zunächst werden alle Schimmelsporen abgetötet – an



**Die trockene Kaltvernebelung bekämpft Schimmel ungiftig und nachhaltig.**

Oberflächen, in den Strukturen und in der Raumluft. Der eingesetzte Wirkstoff „ValloFog“ wird nicht nur auf den Schimmel aufgetragen, sondern ganz fein vernebelt. Dadurch gelangt er sogar in feinste Hohlräume und kann in die tiefer liegenden Schichten eindringen. Später wird eine vorbeugend wirkende Schicht im Raum verteilt, die eine Neuentstehung von Schimmel verhindert. Der Raum kann dabei mit Möbeln und sämtlichen Gegenständen vernebelt werden. Schon nach ungefähr zwei Stunden ist er wie gewohnt nutzbar.